

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan penelitian yakni tentang, “Hubungan Antara Motif Menonton Film Dan Tingkat Kepuasan Penonton Film “Dilan 1990” (Studi Kasus pada Mahasiswa Ilmu Komunikasi Angkatan 2013-2017 FISIP UNTAG Surabaya)” maka peneliti dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

Dari hasil penelitian mengambil sampel mulai angkatan 2013 hingga 2017 berjumlah 896 mahasiswa. Jadi, populasi dalam penelitian ini adalah 896. Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan dasar pengambilan sampel peneliti untuk populasi 896 orang dan jumlah sampel ada 90 orang. Menggunakan teknik *random sampling*. Memakai analisis regresi linear sederhana menjelaskan adanya hubungan antara motif dan tingkat kepuasan terhadap film dilan 1990

Dapat diambil kesimpulan bahwa Motif (X) dan Tingkat Kepuasan (Y) memiliki hubungan yang linear signifikan. Untuk mengetahui terdapat hubungan atau tidak dapat dilihat dari nilai signifikansi dan seberapa kuat hubungan tersebut dapat dilihat dari nilai koefisien korelasi atau r . Hubungan antara dua variabel semakin kuat, sebaliknya nilai mendekati 0 berarti hubungan antara dua variabel semakin lemah. Jika dilihat dari nilai signifikansi, kedua variabel yang diuji dikatakan memiliki hubungan apabila nilai signifikansi < 0.05 dan tidak terdapat hubungan apabila nilai signifikansi > 0.05 . Diperoleh nilai signifikansi sebesar $0.000 < 0.05$ sehingga dapat diambil kesimpulan bahwa terdapat hubungan positif signifikan antara Motif (X) dan Tingkat Kepuasan (Y) dengan nilai korelasi sebesar 0.873 yang termasuk dalam kategori korelasi dengan tingkat hubungan yang sangat kuat.

Hasil analisis regresi linear sederhana hubungan secara linear antara satu variabel independen (Motif) dengan variabel dependent (Y). Uji determinasi menyatakan nilai R^2 sebesar 0,762 Sehingga dapat diambil kesimpulan bahwa motif (X) sangat mempengaruhi tingkat kepuasan (Y) sebesar 76,2%. yang berarti dapat disimpulkan bahwa motif (X) berpengaruh positif signifikan terhadap tingkat kepuasan (Y).

5.2 Rekomendasi

Berdasarkan kesimpulan yang telah di paparkan, maka penulis mengajukan rekomendasi yang dipandang berguna dan mengetahui perkembangan film sesuai jurusan ilmu komunikasi yang dapat menyarankan beberapa hal sebagai berikut:

Untuk para pihak produksi film, diharapkan lebih meningkatkan dan mengembangkan film lokal daripada film asing, sehingga Masyarakat lebih mendukung karya film Indonesia sehingga karya anak Indonesia semakin berkembang dan lebih baik lagi untuk meningkatkan kualitas film Indonesia